
НА ЭТОЙ СТРАНИЦЕ. МЕТАЛЛУРГИ ОДОБРЯЮТ ПОЛИТИНУ 
СОВЕТСКОГО ПРАВИТЕЛЬСТВА. Трудовые подарки Октябрю. 
ДВА УДАРНЫХ ДНЯ СТАЛЕПЛАВИЛЬЩИКОВ. Из-за вас, 
товарищи агломератчики, домны иа голодном пайке. 
Сократить простои вагонов МПС 

ПОБЕДИТ НАША ПРАВДА! 
С большим вниманием я слежу 

за развитием отношений между 
налией страной и Китаем. Очень 
прийшрбно отмечать тот факт, 
что эти отношения за последнее 
время все . ухудшаются и ухуд
шаются.. Китайские руководителя 
по непонятным причинам (стара
ются очернить внешнюю полити
ку нашего пр&татеяъетва. 

Несколько лет назад в числе 
группы советских специалистов я 
принимал участие в пуске марте
новских печей на Аяьпшьеюом, 
Уханьском и БаотоосШм метал-
луриотеских заводах Китая. Эти 
предприятий; тцюежпировались в 
нашей стране и.оборудование для 
них тоже готовилось иа наших 
заводах. После всего этого (руко
водители Китайского правитель
ства-нагл» ваявляют, что Совет-

Трудовая 
неделя 

Всех металлургов тревожит по
ложение дел с выполнением про
изводственного плана комбина
том. Нынче,' как никогда раньше, 
металлурги Магнитки работают 
плохо._ Почт* из месяца в месяц 
недодают сталь, прокат различно, 
го профиля. Из-за этого многие 
предприятия страны поставлены 
в тяжелые условия, там, недопо
лучив для - нужд, производства 
прМат"из"*тя^нНтотч>р(ж тоже 
срывают выполнение государст
венных заданий. 

Прошла еще одна неделя сен
тября. Чем же труженики комби
ната могут порадовать, как у 
них шли дела с выполнением 
производственного плана за се
мидневку? Неделя мало чего при
несла утешительного. Правда, по. 
следние дни лучше стали рабо
тать мартеновцы. 21 и 22 сентяб
ря все цехи выдавали сверхплано. 
в'то сталь. ЕсЛи- сталеплавиль
щики закрепят темп этих дней, 
то" скоро' Наступит время; хогЯа 

^ QHHvffliKBHflHpyiOT долгУ Почфёж-
" ному хорошо работали горняки 

по добыче руды, коксохимики. 
Но создалось тревожное поло

жение на других ваянных участ
ках—у доменщиков и агломерат
чиков. Т1б техническим причинам 
в доменном цехе образовался 
долг по чугуну. Ликвидация его 
идет очень медленно. В этом не
малая, вина., агломератчиков. 

Все агломерационные фабрики 
за последнее время не . справля
ются с планам, посадив на го
лодный паек доменщиков. Кроме 
того в агломерате, резко снизи
лось количество железа, ухудши
лись и другие качественные по
казатели. Руководители аглофаб-
рнк (начальник т. Якобсон) по. 

. низяли требовательность к на
чальникам участков, смен, в ре
зультате «нарушение технологии, 
аварии участились.' 

Продолжают неудовлетвори
тельно работать обжимщики и 
сортопрокатчики, Руководители 
обжимного цеха "часто ссылаются 
на отсутствие металла. Правда, 
мартеновцы его подают не всегда 

'М по установленному графику. Но 
• { н е . в этом главная причина • от

ставания цеха. Плохо использу
ются; колодцы блюмингов, несвое, 
временно проводится посадка ме
талла, нередко колодцы бывают 
пустые, нарушается в ,них тепло
вой режим. Неполадки на самих 
блюмингах также много прино-

г.- сят неприятностей обжимщикам, 
• i t : В решающие дни подготовки к 

!5Ктя.брьским торжествам следует 
особо упорно потрудиться всем 

; коллективам цехов. Затянувшееся 
, отставание; металлургов Магнитки 

должно быть преодолено. 

ский народ Витаю не оказывал 
помощи в развитии экономики. 

Трудно понять цели, которые 
преследуют руководители Китая, 
пытаясь вбить клин между на
шими народами. Думаю только, 
что из этого у них ничего не 
выйдет. 

Все Заявления Советского пра
вительства, в том числе и по
следнее Заявление, с предельной 
ясностью показывают несостоя
тельность позяпщи руководства 
Боммтнистической партии Китая. 
Пытаясь доказать свою «право
ту», китайские руководители за
путываются все больше и боль
ше, не могут свести концы с 
концами в своих выступлениях. 
Меня это не удивляет: победит 
наша правда. 

И. НОСТЕНКО, инженер 
третьего мартеновского цеха. 

О 

Поддерживаем 
Заявление 

Мы обсуждали Заявление Со
ветского правительства на смен-
но-встречном собрании. Общее 
мнение экскаваторщиков нашего 
участка такое: правильную, от
вечающую интересам народов 
всего мира политику проводят 
руководители вашей партии и 
правительства. Логика фактов, 
которые* приводятся в Заявлении, 
неоспорима и справедлива и мы, 
экскаваторщики, целиком разде
ляя все то, что сказано в Заявле
нии, возмущаемся раскольниче
скими действиями китайских ру
ководителей. 

Неверную позицию они заня
ли. И как бы ни были упорны ки
тайские руководители в своих за
блуждениях, не сомневаемся: 
рано И Л И поздно они поймут, ч Л 
идут по скользкому пути, ибо за
коны марксистско-ленинского уче
ния-и пра&гииа жизни стран со
циализма свидетельствуют против 
Нынешней политики правитель
ства КНР. А. ВАКУЛЕНКО, 

начальник смены рудника 
горы Магнитной. 

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! 

Орган партнома, профкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина и ордена 

Трудового Красного Знамени металлургического комбината 

№ 113 (3777) 

Год издания 24-й 
СРЕДА, 25 сентября 1963 года Цена 1 коп. 

Закрепить успех! 
Хорошо поработали 2 1 я 22 сентября мартеновцы третьего це

ха. За эти два дня они выплавили сверх плана 366 тонн стали. 

Коллектив 15й мартевовавой печ^работает -хорошо с начала 
месяца — за две декады сентября они сварили дополнительно к 
ааданию 571 тонну. 434 тонны сверхпланового металла дали вчера 
сталеадавильщши 22-й печи, всего на 31 тонну меньше — кол
лектив 23-й. 

И хочется оказать еще об одной печш — о 2 э й . Она эти дни 
не работала, так как находилась в плановом ремонте. В ремонт 
печь была сдана в удовлетворительном состоянии. Это — резуль
тат хорошей эюсплуатации, что позволило ремонтникам^ закончить 
работу раньше срока. В понедельник утром на 25-й печи уже 
была произведена завалка. Ее коллектив готов давать, новые «ко
рсетные плавки. 

" > 6. ПЕТРОВ. 

Это в силах коллектива 
СвелипжноЬой сталью начали четвертую неделю сентября ста-

леллашльщики 1-го мартеновского цеха.. 256 тонн сверх плана 
дал в воскресенье коллектив 34-й печш. Теперь у сталеваров трид
цать четвертой 1065 тонн дополнительно к плану с начала ме
сяца. 

Хорошо поработали в этот день и сталеплавильщики 33-й печи. 
Они выплавили дополнительно к заданию 250 тонн. Но им пред
стоит еще покрыть долг предыдущих трех недель. 

Всего по цеху за 22 сентября выплавлено 495 тонн стали 
•сверх плана. , 

А. ИВАНОВ. 

В ПРОФКОМЕ ММК 

Итоги за август 
Победителями по группе основ

ных цехов горного управления 
за август признаны коллективы 
рудообогатительных фабрик, по 
группе цехов коксохимического 
производства — цех ректифика
ции, по группе основных метал-1 

.тургических цехов — первый 
мартеновский цех. 

По группе вспомогательных це
хов победителем в юопиалистиче-
ском соревновании в августе стал 
коллектив цеха благоустройства. 
Среди цехов главного механика 
лучшие показатели имеет ко-
тельнот>емонтный. Коллектив 
центральной электростанции за
воевал первенство по цехам глав
ного энергетика. У железнодо
рожников ни один из цехов не 
выполнил условий социалистиче
ского соревнования. 

Среди агрегатов, участков и 
отделений победителями социали
стического соревнования стали: 

Горный участок Известняково
го карьера, пятая—'шестая кок
совые батареи, третья доменная 
печь, 34-я мартеновская печь, 
стан «250» Ki 2, третий агре
гат резки в листопрокатном цехе 
N° 3, второй железнодорожный 
район, грузовой железнодорож
ный участок, столовая дома от
дыха «Ванное озеро». 

В ГРУППЕ СПГК 
КОМБИНАТА 

На минувшей педеле состоя 
лось заседание группы содейст. 
вня партийно-государственному 
контролю комбината, на котором 
был обсужден вопрос о снижении 
простоя вагонов парка МПС. 
Этот вопрос не случайно обеспо. 
коил контролеров: простой в гор
норудном управлении на один 
вагон составляет 5,2 часа, по 
копровому цеху 3,5 часа, а в от
деле технического оборудования 
рекордная цифра — 22,6 часа. 
За простои вагонов цехи платят 
огромные штрафы. Можно ли ми. 
риться с. этим? Конечно, нет. 

Первыми' держат ответ перед 
группой представители ГРУ. По 
управлению с января этого года 
простои не уменьшаются, основ
ная их часть ложится на при
возную руду. Слово предоставля
ется представителю рудообогати-
тельноЙ фабрики т. Блажнову. 
Он говорит о том, что склад при
возных руд с подъездными путя. 
ми пока не готов. Чтобы избе
жать возможного увеличения про. 
стоя- вагонов зимой, надо как 
можно быстрее построить тепля
ки и увеличить фронт разгрузки 
руды.-

Представитель аглоцеха т. Д о . 
кукаев также говорил о малом 
фронте разгрузки, о том, что в 
цехе разгрузка ручная. А кто 

Вагоны .стоят, штрафы платят 
вам, т; Докукаев, мешает это сде
лать? И кому как це вашему кол. 
лективу надо механизировать 
разгрузочные работы? 

Горнорудное управление ' пред
ложило построить временный 
тепляк на 30—35 вагонов и пре
дупреждать возможное смерзание 
коксика в зимних условиях. Па 
вопросу простоя вагонов в ГРУ 
группа содействия партгосконт. 
ролю пока не приняла кон
кретных мер. Она перенесла его 
на следующее заседание. 

В копровом цехе простои ваго. 
нов увеличиваются летом, когда 
начинает поступать металлолом, 
а разгрузочных средств не хвата
ет. К тому же в последнее время 
ухудшилось качество лома, для 
ликвидации чего необходимо 
улучшить работу прессов и 
кранового оборудования. В цехе 
тяжелое положение с емкостями. 
Группа обязала колровиков дать 
конкретные предложения по цеху, 
наметив срок и ответственных 
лиц. 

Отдел. технического оборудова
ния получает полпроцента ваго
нов от поступающих на комби, 
нат, а доля участия его в просто
ях — 8 процентов от заводских 
и составляет цифру 2J&.6 часа на 
один вагон. Начальник сектора 
складского хозяйства отдела 

т. Логейко вроде бы не виноват. 
Отдел не был готов к приему 
огнеупоров, так как задержалось 
строительство склада. В отделе 
мал штат грузчиков, негде раз
мещать оборудование. Выходит, 
по разгрузке огнеупоров снизить 
простои трудно. А вот- о том, что 
в отделе плохая организация тру
да, т. Логейко ничего не сказал. 
Если станции Входная и Ка . 
либровочная нерегулярно подают 
вагоны, с них за это и спросят. 
Но если вагоны с огнеупорами и 
оборудованием простаивают, а 
грузчики спокойно идут домой, 
кто за это ответит? Каждый 
день в цехе 10 вагонов иа про
стое. -Сколько оборудования по
губил отдел только из-за казен. 
ного отношения к разгрузке, к 
своим обязанностям. Вопросом 
простоя вагонов по вине отдела 
технического оборудования зай. 
мется партийный комитет комби
ната. 

Начальник углеподготовитель. 
ного цеха коксохимического про
изводства т. Колесников расска. 
зал о простоях вагонов парка 
МПС по вине коксохимиков. В 
среднем в КХП на один вагон 
приходится 1,2 часа простоя, что 
в масштабах комбината составля
ет почти одну треть от всех 
простоев. Основная причина в 

некомплектности поступления уг
лей. Фронт разгрузочных работ 
позволяет принимать определен
ное число вагонов углей соответ
ственной марки, но зачастую пре
вышается возможность цеха. Кро
ме того, морально устарели пере
гружатели угля, средний техниче
ский персонал мало внимания 
уделяет вопросам снижения про. 
стоя. Коксохимики пускают в ход 
электровоз-толкатель, ремонтиру. 
ют первый углеперегружатель, 
ремонтируют подкрановые пути, 
увеличивают емкость склада. 
Это позволит значительно сокра
тить простои вагонов МПС. 

На парткоме будут рассмотре
ны также причины простоя ваго. 
нов в коммунальном хозяйстве и 
шамотно-динасовом цехе. Резуль. 
таты разгрузочной работы склад, 
ского хозяйства и ремонтно-
строительного управления будут 
освещены в «Крокодиле» и в 
«Комсомольском прожекторе». 

Группа содействия партийно, 
государственному контролю наме
тила план ближайших мероприя. 
тий, в частности подготовить и 
;:азсбрать вопросы подготовки к 
зиме, механизации погрузки и вы
грузки на ЖДТ, анализ причин 
невыполнения заказов комбина. 
том. 


